

# *Francisco Sagasti jura como nuevo presidente interino de Perú*

---



**Francisco Sagasti, presidente de Perú**

Lima, 17 nov (RHC) Francisco Sagasti tomó posesión oficial este martes como el nuevo presidente interino de Perú, convirtiéndose en el tercer mandatario del país en ocho días y el cuarto en el período presidencial 2016-2021.

"Juro por la patria y por todos los peruanos que ejerceré fielmente el cargo de Presidente de la República para completar el período constitucional 2016-2021", dijo Sagasti al tomar posesión.

Durante una sesión solemne en el Congreso, Sagasti dirigió su primer mensaje a la nación como nuevo presidente del país, reconociendo a los jóvenes fallecidos durante las protestas ciudadanas de los últimos días.

"En nombre del Estado, les pido perdón a sus familiares y a ellos. Y a todos los jóvenes que marcharon por defender la democracia", agregó el mandatario, tras el fallecimiento de Jack Bryan Pintado Sánchez y Jordan Inti Sotelo Camargo.

El presidente peruano instó al Ministerio Público a profundizar investigaciones sobre los incidentes violentos durante las recientes protestas, tras la destitución de Martín Vizcarra y la asunción de Manuel Merino, quien dimitió el pasado domingo. "No habrá impunidad", aseguró.

En su discurso, Sagasti reconoció que la política ha sido muy destructiva en el país durante el último quinquenio, ya que, a su juicio, los principales actores se han comportado como "enemigos".

"Los mecanismos de control político (...) no deben afectar la estabilidad del país, ni sumirnos en una tras otra crisis política", señaló.

En espera del pronunciamiento del Tribunal Constitucional (TC) sobre la inconstitucionalidad de la aplicación de la vacancia por "incapacidad moral" en contra de Martín Vizcarra, Sagasti manifestó su deseo de que el órgano de justicia haga "un mejor uso de los pesos y contrapesos entre los poderes del Estado".

El jefe del Ejecutivo se comprometió a que su Gobierno interino será neutral en el proceso electoral en marcha. Como primer desafío, Sagasti apuntó que garantizarán que las elecciones del 11 de abril de 2021 se realicen "sin contratiempos" y que sean "absolutamente limpias".

Sagasti también instó a encontrar equilibrios entre la salud y el bienestar económico para combatir la pandemia del coronavirus. "Reducir los contagios sin afectar severamente la economía", resumió el mandatario.

En materia educativa, el jefe del Ejecutivo planteó la urgencia de expandir el acceso a Internet y garantizar los instrumentos informáticos para realizar la educación a distancia, ya que "solo el 40 % de los hogares peruanos" puede disfrutar de una conexión, señaló.

Sagasti llegó a la primera magistratura tras ser elegido por el Parlamento, con 97 votos a favor, 26 en contra y ninguna abstención. La votación se dio luego de la renuncia de Manuel Merino, quien había asumido la Presidencia tras la destitución de Martín Vizcarra, ocurrida el pasado 9 de noviembre.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239999-francisco-sagasti-jura-como-nuevo-presidente-interino-de-peru>



**Radio Habana Cuba**